
め、2020 年 11 月に当社を創業しました。

石黒　なるほど。それでは、谷口社長が

御社の事業に込められた理念についてお

聞かせください。

谷口　先ほどもお話ししたとおり、パイ

ロットになるためには膨大な時間と費用

がかかります。ですから、「大空を飛び

たい」と夢を抱いても、現実を知ってあ

きらめてしまう若い人が多いんです。し

かし、どんな夢でもつかみ取るまで歩き

やすい道はありません。人生にはさまざ

まな障害がありますが、私はいくら壁に

ぶち当たっても前に進み続け、第一線で

活躍できるパイロットを育成すると心に

決めています。

世界で通用するパイロットを育成したい

石黒　谷口社長の熱い思いが伝わってき

ました。一口にパイロットと言ってもさ

まざまな分野があるのでしょうね。

谷口　ええ。航空会社で航空機を操縦

するだけがパイロットではありません。

趣味で自家用機を操縦する方もいれば、

チャーター機の会社を立ち上げるために

パイロットの免許を取る方もいます。パ

イロットになって何をしたいのかは人そ

れぞれですから、当社は漠然とパイロッ

トを育てるだけではなく、世界のどこで、

どのような目的で働いても通用する優れ

た人材を育成しているところです。

石黒　人材育成においてどのような工夫

をしておられるのか気になります。

谷口　当社の教育方針は、パイロットに

必要な技術を教えることだけではありま

せん。会社の成り立ちや IT の知識など、

一見、飛行機の操縦とは関係がなさそう

なことに関しても学んでもらうようにし

ています。それは、パイロットを夢見る

若い人に社会性を身に付けてもらいたい

からなのです。せっかく時間とお金をか

けて免許を取ったのに、周囲との人間関

係がうまくいかず、パイロットとして働

くことに支障が出てしまうのは惜しい。

そこで当社は、卒業後も悩みがあればい

つでも相談を受けるなど、万全の体制で

人間教育に挑んでいます。

石黒　そこまで事業に心血を注げる谷口

社長の情熱は素晴らしいと思います。改

めて、（株）FLIGHT TIME さんの強み

を教えていただけますでしょうか？

谷口　私の強みは、生来の高い行動力だ

と自負しています。と言っても、もちろ

んただ無闇に動くわけではありません。

しっかりした理念と過去の行動から学ん

だ経験をもとに次のステップに踏み出す

ので、どんな挑戦をしても怖さを感じる

ことがないんです。また、当社のスタッ

フはほぼ全員英語が堪能で、私も自ら海

外に飛び、フライトスクールなどの提携

先と交渉します。パイロットの免許を

持っているからこそ、業界特有のニュア

ンスを正確にやり取りし、強い絆でパー

トナーシップを結ぶことができるんで

す。現在、当社は世界のパイロット育成

スクールで初の事業を構想しています。

誰も思いつかなかったアイデアを実行に

移しつつあるので、ぜひ注目していただ

きたいですね。

日本初の株式上場を必ず達成する！

石黒　お話をうかがい、（株）FLIGHT 

TIME さんと谷口社長、そして生徒さん

たちの未来がますます楽しみになってき

ました。最後に将来の具体的な目標につ

いて教えてください！

谷口　コロナ禍によって、航空業界は

冷え切ってしまい、どの会社も守りに

入っているところです。そのような状況

でも当社は 5 年後、10 年後を見据えて

果敢に挑戦し、パイロット育成という業

態としては日本初となる株式上場を必ず

達成します。そうして世界に通用するパ

イロットを育成し、当社から巣立った

パイロットを自ら採用して活躍の場を

与えるなど規模を拡大するつもりです。

「FLIGHT TIME で学んだパイロットな

ら安心」「世界一のパイロット育成スクー

ルだ」と称される会社になることを目指

して今後もまい進します！

パイロットを目指して単身アメリカへ

石黒　パイロット育成スクールというユ

ニークな事業でご活躍中の谷口社長。ま

ずは、これまでの歩みや起業のきっかけ

について教えていただけますか？

谷口　私は高校卒業後に海上自衛隊に入

隊し、潜水艦乗組員として勤務しました。

もともとパイロット志望だった私は資格

試験を受けて最終選考まで残りました

が、副鼻腔炎と診断され実現できなかっ

たんです。しかしどうしても夢をあきら

められず、22 歳で自衛隊を辞めて単身

渡米し、語学留学をしながらパイロット

免許を取得しました。ただ、日本でパイ

ロットとして働くには国内の免許も取る

必要があり、膨大な時間と数千万円に及

ぶ費用が必要になるんです。とてもそこ

まで工面できず、夢を断念した私は、いっ

たんはまったく別の仕事に就きました。

石黒　でも、再び空への情熱が沸々と湧

き上がってきたようですね。

谷口　おっしゃる通りです。たとえパイ

ロットになるのが無理でも、何らかの形

で空の仕事に携わりたい――この気持ち

を抑えられなくなった私は、いっそのこ

と自分の理念を注ぎ込んだ事業を立ち上

げようと決意し、2017 年に海外のフラ

イトスクールを紹介する仕事を始めまし

た。しかし、個人事業では提携してくだ

さる企業様の数にも限界があります。当

初から法人化を見据えていた私は、日本

はもちろん世界にも例がないパイロット

育成スクールを運営するビジョンを固

苦労の末にアメリカでパイロットの免許を取り、帰国後も波瀾万丈のストーリーを経てきた
谷口社長が立ち上げた、パイロット育成を主事業とする（株）FLIGHT TIME。絶対にぶれな
い信念と行動力を持つ社長の事業に懸ける思いを、タレントの石黒彩さんがうかがった。

どんな困難に突き当たっても前に進み
世界に通用するパイロットを育成する

株式会社 FLIGHT TIME
〒 105-0022
東京都港区海岸 1-2-3 
汐留芝離宮ビルディング 21F
URL https://flight-time.jp/

Company Data>>

株式会社 FLIGHT TIME
代表取締役社長

谷口 一貴
パイロットにあこがれ、高校卒業後に海上自衛
隊に入隊。22 歳の時に退官し、アメリカでパ
イロットの免許を取る。帰国後はさまざまな職
業に就くも、一念発起して 2017 年にパイロッ
ト育成スクールの紹介事業をスタート。やがて
2020 年 11 月に（株）FLIGHT TIME を立ち上げ、
パイロットの育成などを手がけている。

ただパイロットになることだけを目的とせず、人間力や社会性

も身に付けてもらう。このポリシーを徹底的に貫く谷口社長の

存在そのものが、（株）FLIGHT TIME さんの一番の強みだと対

談を通してわかりました。常に前だけを見て突き進むその情熱

で、ぜひ一歩先へ踏み出す方をたくさん生み出してください。

私も社長のさらなる躍進を応援しています！

石黒 彩（タレント）
Guest Comment>>

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/202203/15860/
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